

けやきの村ひろば

けやきの村

●花見会

4月21日(土)にけやきの村食堂にて花見会を行いました。おいしい料理と団子を食べながら、三井流の踊りを楽しみ、職員によるマジックショーと抽選会を行い、大変楽しい時間を過ごしました。



●福島県障がい者総合体育大会

5月20日、いわき市で行われた第56回福島県障がい者総合体育大会に利用者12名にて参加しました。天気にも恵まれ楽しく、力いっぱい競技に参加しました。



静心園

●花見会

4月21日、静心園食堂にてご家族、地域の皆様を迎え、花見会が盛大に行われました。今年は津軽三味線飯坂様にお越しいただき、素敵で迫力のある演奏に皆様聞き入っていました。また、彩り鮮やかな花見弁当を食べて、春の訪れを感じる事が出来ました。



●わくわくDAY

6月10日にピンポン・コロコロゲームを行いました。長テーブルの端に大きさの違う箱を設置し、1人3球で得点を競い合いました。思いっきり投げたり、狙いすまして投げたり…高得点が出た時には歓声が上がったりして皆さんで楽しみました。



青松苑

●花見会

飯坂町芸能協会の皆様の「しの笛、フラダンス、民謡」等の演奏で盛り上げていただき美味しい料理も頂き、楽しいひと時を過ごしました。



●バスハイク

今年のバスハイクが始まりました、9月までに5つの班に分かれて出掛ける予定です。初めは福島市卸市場の見学です。市場内を案内してもらい-25℃の冷蔵庫も体験!昼食の海鮮丼も美味しくいただき、買い物も楽しみました。



桃の里

●花見外出

4月3日～9日にかけて、清水学習センター、飯坂支所、あづま運動公園方面へ花見外出へ出掛けました。特に、あづま運動公園近くにある慈徳寺の桜は見事で、利用者さんも見とれていました。



●こいのぼり作り

桃の里では、五月に午後のレクリエーションの時間を利用して『こいのぼり』を作りました。利用者さんが色紙等を使って、様々な色合いの個性豊かできれいな作品が出来上がりました。最後は作品をバックに皆さんで、記念写真を撮りました。

